

ご入学ご入園おめでとうございます。

考えは言葉となり、言葉は行動となり、行動は習慣となり、習慣は人格となり、人格は運命となる。

マスク姿の新入児童（二小）



教科書授与の様子（二小）



緊張した面持ちの新入児童（一小）



教科書授与の様子（一小）



児童代表 歓迎のことば（二小）



初めてのホームルーム（二小）



児童代表 歓迎のことば（一小）

4月6日(月)、例年よりも早咲きのさくらが満開に咲きわたる中、小学校と中学校で入学式が行われました。また、新型コロナウイルス感染防止のため、マスク着用での入学式となりました。小学校では、ぴかぴかのランドセルを背負った新1年生が、父母らと一緒に登校し、新たな学校生活への期待に胸ふくらませながら、校門をくぐっていました。このうち第二小学校の入学式では、新1年生32名の一人ひとりが父母らの拍手を受けて入場していました。入学式後の教室では、初めてのホームルームが行われ、黄色の帽子や教科書などが配布され、目を輝かせながら、担任の先生のお話を聞いていました。



新入生代表 秋迦成さん（中学校）



引き締まった表情の新入生（中学校）



真新しい制服姿の中学生（中学校）



在校生代表 駒橋優さん（中学校）



お迎えの言葉を聞く新入園児と保護者（幼稚園）



年長児によるお迎えの言葉（幼稚園）

新入園児・新入生				
学校	幼稚園	一小	二小	中学
男子	19	18	17	31
女子	24	17	15	35
計	43	35	32	66



はじめての教室の様子



元気よく返事をする新入園児

中学校では、真新しい制服に身を包んだ新1年生が中学校生活をスタートさせました。入学式は保護者らが見守る中、新入生66名が式に臨みました。

式では、生徒一人ひとりの紹介が行われた後、生徒代表の駒橋優さんが歓迎の言葉で新入生を歓迎しました。このあと新入生を代表して秋迦成さんが誓いの言葉を述べました。

幼稚園の入園式は4月10日に行われ、新入園児43名が仲間入りし、園内に子ども達の元気な声がかましました。

新入園児たちは一人ひとり名前を呼ばれると「はい」と元気よく返事をしていました。

また、お父さんやお母さんと一緒に記念撮影を行うなど、幼稚園生活に期待を膨らませていました。